

Taller de Financiamiento Pyme en Córdoba

En el marco de la agenda federal institucional que CAME desarrolló en la ciudad de Córdoba, el área de Financiamiento y Competitividad Pyme de la Confederación realizó el "Taller de Financiamiento Pyme".



Del Taller participaron, como expositores brindando información acerca de las herramientas y programas de financiamiento disponible, representantes de entidades como: Banco de Córdoba, Ministerio de Industria, Comercio y Minería de la provincia, Banco de la Nación Argentina, BICE – Banco de Inversión y Comercio Exterior, Comisión Nacional de Valores (CNV).

En este evento presencial asistieron cámaras y asociaciones regionales, funcionarios, así como también emprendedores y empresarios, contando con el apoyo de la entidad anfitriona FEDECOM y nuestro representante local de la Comisión de FinanCAME, **Maximiliano Dauría** quién dirigió unas palabras de bienvenida y apertura a los más de 50 participantes.



Durante el encuentro se hizo presente **Alfredo Gonzalez**, presidente de la Confederación quien destacó la importancia de la Educación Financiera para las Mipymes y el constante trabajo que se realiza desde la entidad para continuar facilitando el acceso al financiamiento y dando a conocer alternativas de financiamiento como los Instrumentos del Mercado de Capitales.

Carolina Marceca, responsable técnica del área de Financiamiento se refirió al trabajo realizado y asistencias brindadas a las pymes y emprendedores de todo el país, el contacto directo y trabajo conjunto realizado con la SEPYME – Ministerio de Desarrollo Productivo de la Nación, entidades bancarias públicas como los son Banco Nación y BICE; además, mencionó las acciones desarrolladas orientadas a fortalecer las acciones sobre la educación financiera que se vienen realizando, con charlas y talleres online para entidades, pymes y emprendedores.

Por su parte, el secretario Pyme **Ángel Quaglia** del Ministerio de Industria, Comercio y Minería de la provincia presentó las herramientas que ofrece el Ministerio a nivel local entre las que se destacan líneas de financiamiento a tasa 0% y programas de asistencia.

Ramiro Sosa Navarro, director del Banco de Córdoba junto con su equipo presentaron los instrumentos de financiamiento del Banco y su nueva herramienta de medio de pago electrónico.

Con la presencia de **Gustavo Arrigondi** y **Gonzalo Luna** del Banco Nación y de **Gabriel Ghirardi** del banco BICE y Banco Nación comentaron las líneas de financiamiento vigentes para las mipymes, señalando los requisitos y procesos para pre calificar a las mismas.

Por último, **Matias Piñeyro** e **Israel Villacorta** de la CNV expusieron acerca de los instrumentos de financiamiento del mercado de capitales para Mipymes entre ellas cheques de pago diferido, obligaciones negociables, pagares y fondos comunes de inversión entre otros.

Desde el área de Financiamiento agradecemos muy especialmente a los participantes al taller, quedando a disposición por cualquier consulta acerca de los temas tratados.

Mail de contacto: financiamiento@came.org.ar